

## Der geheimnisvolle Zahn

Heute fliegt Erik, das ist ein junger, sympathischer Mann, mit Anna, der Kollegin, die er schon immer hübsch gefunden hat, in die Sommerferien nach Australien. Dort haben sie ein grosses Haus direkt am Meer gemietet, mit Pool und Küche und vielem mehr. Sie wollen aber Muscheln sammeln, weil es so viel Spass macht, Muscheln zu sammeln. Sie jubeln vor Freude, als sie einen grossen, dreieckigen und weissen Haifischzahn entdecken...

Die beiden Freunde nehmen den geheimnisvollen Fund in die Hand. Sie sehen wie 3 Männer einen Hund draussen auf dem Meer an einen Pfahl an einer Kette angemacht haben. Er hängt bellend und verzweifelt am Pfahl. Sie denken, warum haben die bösen Menschen einen Hund draussen im Meer aufgehängt? Anna vermutet etwas: "Ich hab es, damit sie den Hai fangen können und abschiessen. Sie haben ja eine Harpune in der Hand." Erik ist überzeugt: „Wir haben Glück, wir haben halt einen Zahn von einem Hai und der ist sehr gross und wertvoll.“ „Sollen wir ihn verkaufen?“, fragt Anna. „Sicher nicht“, antwortet Erik, „weil so ein Zahn gibt es fast nirgends!“ Er schlägt vor, noch mehr Muscheln sammeln. Anna ist einverstanden. Sie sammeln 2 Stunden lang. Sie kehren wieder ins Haus zurück und essen Fische und Sosse. Sie fallen am Abend müde ins Bett und träumen von dem aufregenden Abenteuer. Am nächsten Tag müssen sie schon wieder in die Schweiz fliegen. Schade!! Zum Schluss werden sie noch ein Paar....

**3 Leon Bertschinger**